

Das Gemeindehaus

In den Jahren 2015/16 wurde das jetzige Gemeindehaus auf den **Grundmauern** des zuvor abgebrochenen alten Gemeindehauses aus dem Jahr 1965 neu errichtet.

Die hohen Sanierungskosten für das alte Haus rechtfertigten den **Neubau** mit einer Bausumme von etwa 1.100.000 Euro.



Abbruch des alten Gemeindehauses



Unser
Gemeindehaus.

Bedingung für den Neubau war, dass die Kirchengemeinde durch zusätzliche Spenden von 100.000 € den Neubau unterstützte. Ein **Förderkreis** bildete sich, um dieses Ziel zu erreichen.

**In den Jahren 2011 bis 2017 wurden insgesamt rund
130.000 € gespendet!**

Mit einem **Festgottesdienst am 25.09.2016** und der anschließenden Festwoche wurde das Haus eingeweiht.



Evangelisches Gemeindehaus, Eugen-Kaiser-Str. 35a, Windecken



Eingang zum Haus



Eröffnungsfeier am 25.9.2016